

窃盗事件発生（富良野市）

12月11日、富良野市内のATMで利用客が取り忘れた現金が盗難被害

富良野市内で還付金詐欺の 予兆電話がかかっています！！

12月15日、富良野市内の高齢住宅に市役所職員をかたり「介護保険の還付金がある」という還付金詐欺の予兆電話がかかっています。

犯人の指示通りにATMを操作すると、相手の口座にお金を振り込む手続きに誘導され、あなたの口座のお金がだまし取られています。官公庁の還付金手続き等で、ATM操作を求めることはありません。犯人は電話や自宅訪問等様々な手段で接触を図ろうとします。身分を偽り、偽りの電話番号を指定してくる可能性がありますので、まずは、相手の身分を確認し、電話帳や公式ホームページ等で公表されている代表電話にかけ直すなどして確認しましょう。

富良野警察署管内で 架空請求詐欺の発生！

12月20日、富良野警察署管内で架空請求詐欺が発生しました。

インターネット上のウェブサイトを閲覧中「ウイルス警告」等が表示され、パソコンの修復やウイルス駆除の名目で電子マネーをだまし取られたものです。

このようなウェブサイトに表示された電話番号に電話すると犯人の電話につながり、犯人の誘導により個人情報を入力させられたり、パソコンを遠隔操作されるおそれがあります。

また、修理代名目でクレジットカードでの金銭の支払いや電子マネーで振込みを求められる場合があります。このような請求は詐欺の可能性があるので、焦らずに、一度パソコンの操作を止め、家族や警察などに相談するようにしましょう。